



Dans la classe de 1^{ère} maternelle, le bien-être, l'accueil de chacun est notre priorité.

Avec l'aide de Mme Alix, nous travaillons l'autonomie, chacun à son rythme et en fonction de ses besoins.

Nous travaillons également en continuité avec la classe de pré-maternelle avec les ateliers Montessori. L'enfant découvre et manipule par lui-même.

Je suis actuellement une formation : « l'école du dehors »

- Il s'agit de faire découvrir différentes notions (sous forme d'apprentissages) aux enfants à l'extérieur. Grâce à notre jardin, nous pouvons exploiter différents domaines (math, éveil, français...)
- Futur projet : aménagement et agrandissement de notre jardin : coin de lecture (canapé forestier), coin zen et de découvertes.

Croire en la nature bonne de l'enfant et cultivez le « bon » chez lui.



